

DELIK HUKUM

Polsek Karangampel Melakukan Patroli Malam Untuk Menekan Tindak Kriminalitas

Indramayu - INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID

Jul 15, 2023 - 01:59



Polsek Karangampel Melakukan Patroli Malam Untuk Menekan Tindak Kriminalitas

Indramayu,- Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus melaksanakan patroli malam secara aktif guna menekan tindak kriminalitas di wilayah hukumnya, Jumat (14/07/2023) kemarin.

Patroli malam ini menjadi salah satu strategi Polsek Karangampel dalam meningkatkan keamanan dan ketertiban serta memberikan perlindungan kepada

masyarakat.

Dalam pelaksanaannya, tim patroli malam yang terdiri dari petugas Polsek Karangampel melintasi berbagai titik yang dianggap rawan kejahatan pada malam hari.

Petugas juga berinteraksi dengan warga guna memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan diri dan lingkungan, serta mengingatkan warga untuk melaporkan kejadian mencurigakan kepada aparat kepolisian.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto menjelaskan tujuan dari patroli malam yang intensif ini. Kami berupaya untuk menekan tindak kriminalitas dengan melaksanakan patroli malam secara aktif. Dengan kehadiran petugas polisi di malam hari, kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah terjadinya tindak kejahatan, ujarnya.

Selain itu, petugas Polsek Karangampel juga melakukan peningkatan pengawasan terhadap area-area yang sering menjadi sasaran tindak kejahatan, seperti perkampungan, pusat perbelanjaan, dan jalur transportasi yang padat. Tindakan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, atau penyerangan pada malam hari.

Lanjut Kapolsek menegaskan bahwa pihaknya akan terus melaksanakan patroli malam secara intensif sebagai upaya dalam menekan tindak kriminalitas dan menciptakan lingkungan yang aman serta nyaman bagi seluruh masyarakat.

“Diharapkan, melalui langkah ini, angka kejahatan dapat ditekan, dan masyarakat dapat hidup dalam lingkungan yang aman, harmonis, dan terhindar dari tindak kejahatan.” Ujar AKP Suprpto, Sabtu (15/07/2023)